
寄せられた声と回答の紹介（令和5年8月受付分）

件名 区民の声 区の回答 担当組織

オーガニック給食の導入につ
いて

子どもたちの心身の健康を守り、食料自給率を向上させるため、有
機無農薬の食材を使用した給食に取り組んでほしい。

学校給食では、地域の産物を積極的に取り入れ、安全安心な食品
を選定しています。なお、有機農業取組面積が少ない現状では、必
要量を満たすことは困難ですが、オーガニック市場の拡大には注視
してまいります。

教育振興部
　保健給食課

がん患者のウイッグ購入助成
について

がん患者のウィッグ購入費を助成している自治体があるようだ。ウ
イッグは高価なため、練馬区でも助成をしてほしい。

令和4年に実施したがん患者やご家族へのニーズ調査の結果等を
踏まえ、医療用ウイッグの購入助成等、具体的な支援策を検討して
います。

健康部
　健康推進課

サラリーマンのための情報共
有の場の設置について

起業セミナーに参加させてもらい、とてもありがたかったです。セミ
ナーの他に、サラリーマンが企業の枠を超えた情報共有、人間関係
作りができる場があれば良いと思います。

セミナーを実施した練馬ビジネスサポートセンターでは、事業者間
の交流を図るためのWebサイト「ねりまビジネスラボ」を開設していま
すのでご活用ください。また、石神井公園区民交流センターでは、地
域活動の場や情報を提供していますので、ご利用ください。

産業振興部
　経済課

石神井松の風文化公園の拡
張について

石神井松の風文化公園の拡張用地が放置されたままなので、早く
工事を開始してほしい。

これまで、拡張用地を都市計画公園に位置づけるための手続きを
行ってまいりました。令和8年度の開設に向けて、今年度から基本
設計に着手します。

地域文化部
　スポーツ振興課

みどりバスの増便について みどりバス氷川台ルートについて、午前7時台の増便を要望します。 ご希望のルートは、経路上にスクールゾーンがあり、登校する児童
の安全に配慮するため、警察や小学校等との調整を経て、通学時
間帯を避けて運行しています。そのため、7時台の増便を実現する
ことは困難な状況です。

都市整備部
　交通企画課


